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 E’ stato molto apprezzato l’in-
tervento del presidente del gruppo 
giovani, Fabio Rizzinelli, ai lavori 
dell’Assemblea 2009 del Collegio.

Rizzinelli ha posto una doman-
da retorica attualizzando la risposta: 
qual è il ruolo dei giovani all’interno 

“Credo - ha detto - che la no-
stra funzione si possa articolare in 
due momenti. Un primo è proprio 
del mondo giovanile.  È necessario 
trovare un punto, un luogo che possa 

della transizione tra scuola e lavoro. 
Si tratta di una fase complessa 

-
cile per chi intende fare l’impren-
ditore, soprattutto se ciò avviene, 

aziende, in imprese familiari  dove 
anche il coinvolgimento degli affetti 
è particolarmente forte. In questo 
contesto il Gruppo Giovani può 
certamente aiutare a superare le no-
tevoli incertezze e dubbi di chi si af-
faccia per la prima volta in impresa, 
anche e soprattutto in un momento 
complesso come l’attuale”.

“Un secondo momento - ha 
proseguito Fabio Rizzinelli - è inve-
ce legato alla funzione stessa di una 
associazione sindacale seppure dei 
datori di lavoro. Se il Collegio vuole 
avere un futuro deve farsi carico di 
formare le nuove leve”. 

Poi il presidente dei Giovani 
ha proseguito prendendo spunto dai 
fatti più attuali: “I terribili, per certi 
versi e in certa parte evitabili, eventi 

dell’Abruzzo, hanno reso a mio 
avviso evidente che è sempre più ne-
cessaria la presenza di un organismo 
in grado di rappresentare e difendere 
i diritti degli imprenditori seri.

Io credo che la nostra catego-
ria, la parte corretta, rispettosa delle 
regole ossia la maggioranza dei co-
struttori ha bisogno di essere tutelata 

“Il Gruppo Giovani 
può certamente aiutare 
a superare le notevoli 
incertezze e dubbi di chi 
si affaccia per la prima 
volta in impresa, anche 
e soprattutto in un mo-
mento complesso come 
l’attuale”.

GRUPPO GIOVANI, UNA SCUOLA 
PER GARANTIRE CONTINUITA’  
AL COLLEGIO DEI COSTRUTTORI

L’INTERVENTO 
DEL  PRESIDENTE 
DEL  GRUPPO 
GIOVANI, 
FABIO  RIZZINELLI 
DURANTE 
I  LAVORI 
DELL’ASSEMBLEA 

Il presidente del Gruppo Giovani, Fabio 
Rizzinelli, durante il saluto all’Assemblea
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oggi guidano l’associazione, decise 

come laboratorio per l’innovazione 
all’interno del sistema edile e nei 

e promossa con sempre maggiore 

Il Collegio, l’Associazione 
Nazionale dei Costruttori, l’Ance, 
permette di ottenere questi risultati 
perché consente di portare la nostra 
voce con un importante peso nel 
dialogo con il mondo della politica 
e delle istituzioni. In questo contesto 
i giovani possono portare ciò che 
è loro proprio: la freschezza delle 

-
camento dagli schemi consolidati, il 
coraggio di cambiare”. 

“Il Gruppo Giovani del Colle-
gio - ha poi concluso Rizzinelli - è 
vent’anni che porta avanti queste 
idee. Nel 1989 infatti, un gruppo di 
giovani costruttori, alcuni dei quali 

Per questo, nel corso di 

evento per ricordare questo impor-
tante traguardo”. 

Colgo dunque quest’occasione 
per rivolgere a tutti voi l’invito a 
partecipare alle manifestazioni che 
verranno organizzate ma soprattutto 

al Gruppo Giovani, perché loro sono 
le basi del futuro e noi, meglio di 
chiunque altro, sappiamo che nes-
suna casa resiste senza fondamenta 
solide”.

Vent’anni di Gruppo Giovani 
sono senza dubbio una tappa impor-
tante per l’intero associazionismo 
imprenditoriale bresciano. 

“L’ANCE  PERMETTE 
DI  PORTARE 
LA  NOSTRA  VOCE 
NEL  DIALOGO 
CON  IL  MONDO 
DELLA  POLITICA 
E  DELLE 
ISTITUZIONI”

Fabio Rizzinelli


